



禅の里

門前東小学校だより

令和2年5月28日 第2号

学校再開に向けて

門前東小学校 校長 浅見 淳一

4月16日(木)。新学期が始まってまだ数日というこの日、学校では、終わりの見えない休校の日々が始まりました。全国規模での過去に経験のない事態ではありましたが、3月の臨時休校の経験から今回の事態は予見できており、本校では、事前準備を進めていました。

まずは、新学期開始直後から、算数を中心にハイペースで教科書を進めました。臨時休校になった後、児童が自宅学習をする際に、できるだけ多くの範囲を一人で勉強できるように考えたからです。また、4月24日(金)以降、順次、学習支援動画をホームページ上で公開しました。内容は、これから学ぶ、新しい範囲です。後日、高学年に調査した結果、ほとんどの児童が、その動画を観て勉強をどんどん進めていたということが分かりました。先生方の努力が実を結んだことを確認でき、本当に嬉しかったです。

保護者の皆さんにとって、この休校期間は、とても長く感じられていることと思います。もちろん児童にとっても。既に夏休みの2倍を超えたこの休校期間は、休みのようであって休みではなく、時間割にそって勉強することや、14時まで外出できない約束も相まって、さしずめ、今社会で進められている「テレワーク」そのものでした。しかし、これも貴重な経験です。家でしっかり集中して勉強する習慣を身につけたり、ICTを活用して勉強することを経験したりと、普段はなかなか身につけることができない大切な力を養うことができました。

さあ、いよいよ来週から、待望の「学校」が再開となります。3密を避ける、朝の健康チェックを行う、マスクをつける等、これまでのことを継続する必要がありますが、それでも確実に段階を踏んで「通常」に戻っていきます。保護者の皆さん、今後とも、児童の安心・安全のため、ご協力よろしくお願いいたします。



ソーシャルディスタンスに配慮した体育

学習支援動画



学習支援動画、観ていただけましたか？ほとんどの児童がこの動画を観てしっかり学習していたようなので、保護者の皆さんの多くも、児童と一緒に観られたことと思います。これらの動画は臨時休校期間限定公開ですので、5月31日(日)をもって公開を終了します。一般公開中の門前東体操は、当面の間公開を継続します。健康のため、親子で是非ご利用下さい。

保護者の皆さんにおかれましては、4月の授業参観や学年懇談会ができず、担任の先生のことや授業の様子を知る機会がなかった状況の中、それを知っていただけたことから、動画公開の意味があったと考えています。



6月の予定

日	曜	学校行事
1	月	全校集会, 心臓検診1年
2	火	
3	水	1年生を迎える会, 児童集会
4	木	校医検診
5	金	全国小学生歯みがき大会5年
6	土	ノーゲームデー
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	交通安全教室3・4年, 児童委員会4~6年
11	木	
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	ノーゲームデー
17	水	クラブ4~6年
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	読み聞かせ, プール掃除3~6年
23	火	プール掃除予備日
24	水	歯科検診
25	木	プール開き
26	金	ノーゲームデー
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	人権(児童)集会(美化・体育委員会発表)



7月以降の行事予定

4~6月の学校行事のほとんどが、中止もしくは7月以降に延期となっております。現在計画中である、今後の予定をお知らせします。7・8月中の授業日も、給食を提供します。

7月 8日(水) 給食試食会1年, 授業参観, 学年懇談会, PTA専門委員会(時期未定) 学校保健委員会・PTA育成委員会合同事業

8月 7日(金) 1学期終業式, 通知表渡し

8月 8日(土)~16日(日) 夏休み(9日間)

8月17日(月) 2学期始業式

10月10日(土) 運動会

現在までで中止となった主な行事

6年スピードウォーク, 4・6年全国・県学力テスト, 5年田植え, 全校徒歩遠足,

4~6年ツバメ調査, 5・6年宿泊体験学習, 市民祭り鼓笛パレード, 6年市陸上大会